

Österreichischer Tierschutzverein: Tag der offenen Tür der Pferdeklappe war voller Erfolg!

OTS (Reute) – „Trotz Regenwetter besuchten über 400 Pferdebegeisterte aus Österreich und Deutschland die weit über die Grenzen bekannte Pferdeklappe in Reute. Unglaublich, wie groß das Interesse für unseren Tag der offenen Tür war“, freut sich Hofleiterin Ingrid Schätzle. „Besonders die positive Rückmeldung zu unserer täglichen Arbeit und den acht Workshops zum Thema Pferde war überwältigend.“

3 Jahre Pferdeklappe – 113 gerettete Pferde

Seit der Gründung im Oktober 2021 konnte die Pferdeklappe bereits 113 Pferden retten und in großer Not helfen. Ingrid Schätzle freut eines ganz besonders: „Für 84 unserer Schützlinge haben wir ein liebevolles neues Zuhause gefunden, in dem sie endlich die Zuneigung und Geborgenheit erhalten, die ihnen lange gefehlt hat.“

Großes Interesse und berührende Geschichten

Der Tag der offenen Tür bot die Möglichkeit, einen Blick hinter die Kulissen der Pferdeklappe zu werfen. Bei den Führungen konnten die Besucher nicht nur mehr über die Arbeit des Tierschutzhofes erfahren, sondern auch einige unserer Schützlinge persönlich kennenlernen. Viele Gäste waren tief bewegt von den Geschichten der Tiere. Besonders ergreifend waren die Berichte über jene Pferde, die durch die Pferdeklappe vor dem sicheren Tod gerettet wurden und nun in Sicherheit leben.

Vorbild für den Schutz von Pferden

„Die Pferdeklappe ist heute ein Vorbild für den Schutz von Pferden in Österreich. Sie zeigt, was möglich ist, wenn engagierte Menschen gemeinsam für das Wohl der Tiere arbeiten“, sagte Alfons Hargassner, Geschäftsführer des Österreichischen Tierschutzvereins. „Unser Auftrag ist es, noch vielen Pferden mit unserer Fürsorge und Liebe ein besseres Leben zu ermöglichen.“

Wissen auf höchstem Niveau

Die acht spannenden Workshops waren die Highlights des Tages: Themen wie Ganganalyse, Hufgesundheit und passende Haltungssysteme begeisterten die Pferdefans. Sie konnten viele wertvolle Tipps und neue Erkenntnisse mit nach Hause nehmen.

Alles rund ums Pferd

Elf Stände präsentierten ein breites Produktspektrum und Fachberatung: von Pferdezubehör und Hufpflege bis hin zu Naturheilkunde und Tierkommunikation. Unser Pferdeflohmarkt bot eine Fülle von Schnäppchen: gebrauchte Halfter, Pferdedecken, wunderschöne Westernsättel. Und sogar eine alte Kutsche. Der Erlös kommt direkt unseren geretteten Pferden zugute.

Kinder im Glück

Auch die Kinder hatten viel Spaß: Sie konnten Hufeisen werfen, sich schminken lassen und an einem Quiz teilnehmen, bei dem sie spielerisch mehr über Tierschutz und Pferde lernten. Die Freude über die kleinen Gewinne war riesig und machte den Tag für sie unvergesslich.

Erfolg für den Tierschutz

Der Tag der offenen Tür zum dreijährigen Jubiläum der Pferdeklappe bot wieder die Möglichkeit, den Tierschutzgedanken weiter bekannt zu machen, und half auch, die Pferdeklappe finanziell zu unterstützen. Denn nur gemeinsam können wir noch mehr Pferden in Not helfen und ihnen eine Chance auf ein besseres Leben geben.

Rückfragen & Kontakt:

Alexios Wiklund
Presse und Öffentlichkeitsarbeit
0660/730 42 91
wiklund@tierschutzverein.at

www.tierschutzverein.at/presse